

# Antrag Nr. 15-O-12-0015

## CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Bepflanzung und Pflege des Kreisels Berliner Straße / Zum Friedhof

### Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, hinsichtlich der Bepflanzung und Pflege des Kreisels Berliner Straße / Zum Friedhof den Vertragspartner darauf hinzuweisen, dass die im Jahr 2014 erbrachten Leistungen nicht den abgesprochenen entsprachen, und dass man für das Jahr 2015 eine Besserung entgegen sieht.

Die Erwartungen an den Kiesel in Erbenheim waren seitens der Bevölkerung sehr groß. Umso erfreulicher war es, dass ein ansässiges Unternehmen den Kooperationsvertrag mit der Stadt eingegangen ist.

Bzgl. der Bepflanzung und Pflege des Kreisels waren gerade im letzten Jahr die Meinungen der Bürger gegenüber der derzeitigen Darbietung des Kreisels so intensiv, dass kein gutes Haar gelassen wurde.

Unserer Meinung nach ist es der richtige Weg den Kooperationspartner hierüber zu informieren und ihn anzusprechen damit er die Möglichkeit, sein vorgestelltes Konzept (Bepflanzung inkl. der Farb-Variation) umzusetzen.

Eine Neugestaltung des Kreisels zum derzeitigen Zeitpunkt ist daher eher kontraproduktiv und würde dem Unternehmen ein falsches Signal geben.

Wiesbaden, 18.01.2015

Auth  
Fraktionssprecher